
COMITATO FACOLTA’ SCIENZE MFN – LEGGE 133 
 
Verbale riunione 17.11.2008 
 
Il gruppo di lavoro si riunisce alle 16.15 del 17.11.2008 presso il Dipartimento di 
Chimica. Sono presenti: 
 
mattia bonanni (tietto_7@yahoo.it) 
francesco femi marafatto (femi.marafatto@gmail.com) 
serena soldà (sereness@libero.it) 
 
Giovanna Fronzoni (fronzoni@units.it) 
Silvano Geremia (geremia@units.it) 
Michele Pipan (pipan@units.it) 
 
I lavori si aprono con un’ampia discussione sulla situazione della ricerca e 
dell’universita’ in Italia. Al termine della discussione vengono individuati alcuni punti 
prioritari per le future azioni: 

• Organizzazione di incontri studenti-docenti su temi legati alla didattica ed alla 
ricerca per chiarire il funzionamento del sistema universitario. Gli incontri 
saranno aperti agli studenti e ai docenti di tutto l’Ateneo e potranno svolgersi 
dopo le lezioni pomeridiane presso l’aula magna del C11; 

• Presentazione da parte dei docenti delle proprie attivita’ di ricerca durante le 
lezioni: su invito del Preside, i docenti potranno dedicare una parte della loro 
lezione ad illustrare i temi, le modalita’ ed i risultati della loro attivita’ 
scientifica; 

• Documentazione/informazione (1): apertura di un area dedicata sul sito web 
(possibilmente con link dalla homepage di ateneo/facolta’) che contenga 
informazioni sulle attivita’ e documentazione nazionale/internazionale  
(stampa/dossier) sui temi di interesse; 

• Documentazione/informazione (2): preparazione di un documento di sintesi in 
tre parti (eventuale cooperazione a livello di ateneo): a) situazione Italiana da 
fonti qualificate (OCSE, OECD, altro) b) confronto con dati relativi ad altri paesi 
europei c) contenuti e punti essenziali campagna stampa (confronto con dati 
reali); 

• Documentazione/informazione (3): preparazione documenti da inviare alla 
stampa; 

• Lettera aperta alle famiglie: invitare il Preside a sottolineare la necessita’ di 
informare le famiglie degli studenti in Senato Accademico e presso il Rettore, in 
analogia a quanto fatto a Padova e come dovere istituzionale di fronte ad una 
situazione che potrebbe non garantire la continuazione degli studi intrapresi; 

• Nuove iniziative: da valutare in prossimo incontro; 
• Organizzazione pratica: da valutare in prossimo incontro. 

 
La seduta e’ tolta alle ore 19.45. 
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